
Liebe Leserinnen und Leser, 

  

heute erhalten Sie die 6. Ausgabe der zet. Zeitung in Leichter Sprache, Sonder-

Thema Corona. 

Hier der Link zur PDF: www.cab-b.de/corona 

  

Diese Woche können Sie in der zet. lesen: 

- Neues aus Deutschland: Klima-Schutz und Corona-Krise: Passt das 

zusammen? 

- Neues aus der Welt: Die USA in der Corona-Krise 

- Ideen und Tipps: Anleitung für einen Mund-Schutz ohne nähen 

- Hintergrund-Wissen: Was sind eigentlich Fake News? 

  

Geben Sie uns gerne ein Rückmeldung – wir freuen uns! 

  

Ihre zet. Redaktion 

  

 
  
Ab sofort veröffentlicht das Fach-Zentrum für Leichte Sprache der CAB Caritas Augsburg 
Betriebsträger gGmbH in der 
zet. Zeitung für Leichte Sprache  
wöchentlich Informationen zur Corona-Krise. 
Dieses Angebot ist für Menschen, die Schwierigkeiten haben, komplexe Informationen zu 
verstehen. 
Bitte ermöglichen Sie diesem Personenkreis den Zugang zu leicht verständlichen 
Informationen in der Corona-Krise. 
Die zet. wird gefördert von Aktion Mensch und steht Ihnen zur Verbreitung kostenfrei zur 
Verfügung. 
Hier der Link zur PDF: www.cab-b.de/corona  
Ab Donnerstag finden Sie dort auch eine barrierefreie PDF. 
Sie möchten regelmäßig die zet. erhalten? 
Dann schreiben Sie bitte eine Mail an zet.redaktion@cab-b.de  
Wenn Sie möchten erhalten Sie die zet. auch als barrierefreie PDF. 
Für Menschen mit Lernschwierigkeiten. 
Sie möchten die zet. nicht mehr erhalten? 
Dann schreiben Sie bitte eine Mail an zet.redaktion@cab-b.de  
  
Sehr gerne können Sie die Informationen zur Corona-Krise in Leichter Sprache auf Ihrer 
Internetseite 
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veröffentlichen oder auch an interessierte Personengruppen senden. 
__________________________________________________________________________________
______ 

CAB Caritas Augsburg Betriebsträger gGmbH 
Beratungsstelle für Unterstützte Kommunikation 
Fach-Zentrum für Leichte Sprache 
Redaktion zet. – Zeitung für Leichte Sprache 
Alter Postweg 92, 86159 Augsburg               
  
Telefon:     0821 – 589800 – 13  
Fax:           0821 – 589800– 69  
E-Mail:        zet.redaktion@cab-b.de 
  
Eine Einrichtung der 
CAB Caritas Augsburg Betriebsträger gGmbH 
Ressort Behindertenhilfe, Hanreiweg 9, 86153 Augsburg 
Internet: http://www.cab-b.de 
  
Wir verweisen Sie auf unsere Datenschutzvereinbarung  
Wenn Sie sich von der zet. abmelden möchten, senden Sie uns bitte eine Mail an zet.redaktion@cab-b.de 
  
Amtsgericht Augsburg: HRB 16232  
  
Geschäftsführer: Brigitta Hofmann, Herbert G. Kratzer 
Aufsichtsratsvorsitzender: Dr. Walter Michale 
Durch die Bekanntgabe Ihrer E-Mail-Adresse haben Sie uns ermöglicht, per Internet mit Ihnen zu kommunizieren. Bitte 
beachten Sie, dass herkömmliche E-Mails nicht geschützt sind und eine Vertraulichkeit möglicherweise nicht gewahrt werden 
kann. Wir können deshalb keine Haftung für die Unversehrtheit der Mail und eventuell hieraus entstehende Schäden 
übernehmen. Dies gilt auch für einen Virus, der trotz der von uns verwendeten Virenschutzprogramme in Ihr System gelangen 
sollte. Dieser Haftungsausschluss gilt soweit gesetzlich zulässig. 
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